

# わかるは楽しい 富士塾通信 三月号



## 冬なのに夏日？



今年の沖縄県の冬は、日中の最高気温が二十五度以上となる夏日と、寒い日が続いて来て、体調を崩す生徒が少なくありません。新型コロナが大きく流行することは無さそうですが、昨年末からインフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖となるクラスも出ています。そのような中、来たる3月6日には受験生にとって最大の目標である高校入試が行われます。受験生だけでなく、その周りの皆様も「手洗い・うがい・マスク」の感染症対策へのご協力を宜しくお願いします。

## ✿ 新たに一輪、桜咲く！ ✿

先月行われた県立高校推薦入試の結果が発表され、富士塾からも、合格者ができました。

### ☆ 近藤 彩々香さん (那覇西高校 普通科)

合格おめでとうございます。彩々香さんはスポーツ推薦での合格です。彼女はバスケットボール部に所属していますが、毎年陸上や駅伝の大会では学校を代表して出場してきました。特に、中学3年生の時のジャベリックスロー競技で、県大会で見事優勝し、全国大会出場を果たすことができました。(素晴らしい！)

その成績が評価されて推薦合格につながったと思われます。高校でも、その身体能力を活かして多方面で活躍されるよう期待すると同時に、陰ながら応援しています。

## ◇小学生と中1・中2の皆さんへ◇

令和に入ってから、教科書改定で英語の内容が大きく変わりました。新しい教科書では、中一からいきなり難しい文法が出てきて、それに対応できていない生徒が増えています。英語は小学校から学習していますが、会話が主体なので、中学の文法に入ると「できる生徒・できない生徒」の二極化が進み、大きな差が出ています。数学も、中学一年の最初の単元「正負の数」でつまづく生徒が増えています。学力テストの影響なのか同じような計算はできても、文が少し変わっただけで、考えることをやめてあきらめてしまう生徒が多くなりました。見方を変えるだけで簡単に解けるのに、非常にもったいないことです。

さあ、3月は基礎学力を身につける大事な月です。しっかりと基礎学習に取り組み、自分の弱点を補強しましょう。

## ◇卒業生の最後のイベントについて◇

配布した別紙に掲載してありますが、集合時間が早朝5時半となっていますので、申し込み用紙に保護者のお名前と押印をお願いします。ない場合は参加できませんので、ご了承下さい。

## ◇三月予定行事◇

- ▽県立高校入試(中3) … 六日(国理英)・七日(数社面)
- ▽中学卒業式 … 九日
- ▽県立高校合格発表 … 十四日
- ▽中三卒業イベント … 二十三日
- ▽小中学校修了式 … 二十五日